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“Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе 

Иисусе живут не по плоти, но по духу, потому что закон духа 

жизни во Христе Иисусе освободил меня от закона греха и 

смерти. Как закон, ослабленный плотию, был бессилен, то Бог 

послал Сына Своего в подобии плоти греховной [в жертву] за 

грех и осудил грех во плоти, чтобы оправдание закона 

исполнилось в нас, живущих не по плоти, но по духу.” (Рим. 8:1-

4).                                                                                             

“Носите бремена друг друга, и таким образом исполните закон 

Христов.” (Гал. 6:2). 

Нам дана привилегия принудительно потребовать у сатаны то, что 

Бог по праву дал нам. Ведь у Бога есть закон, и Его Слово — это 

закон, и Бог в этом Слове дал Церкви право на определенные 

притязания. Поэтому мы имеем право принудительно предъявить 

сатане притязания и сказать: "Отдавай назад!" И ему приходится 

отдавать, потому что мы можем взять Божьего Поверенного, 

Святого Духа, сразу встать на колени и сказать: "Это ТАК ГОВОРИТ 

ГОСПОДЬ". Ему придется отдать, ясное дело, потому что Святой Дух 

заставит его это сделать. Закон страны — для взыскания, он издан 

страной для самой страны. Но закон Духа Божьего дан, чтобы 

заставить сатану отдать то, что он присвоил у Бога незаконно, 

путем обмана. Он присвоил у Бога души мужчин, души женщин, детей; 

он дал людям болезнь в теле, тогда как Бог создал их по Своему образу, 

чтобы они были как Он. И Библия дает Церкви законные, легальные 

права взять и при помощи Святого Духа предъявить 

принудительные притязания.   

Итак, вот закон. А Святой Дух и находится здесь для того, чтобы 

привести этот закон в действие. Как насчет людей, которые не 

верят в Святого Духа, отвергают Его? Видите? Вы отвергаете свой же 

покой и милость.  

И если сатана украл у вас привилегию быть сыном или дочерью 

Божьей, то мы сегодня имеем право Святым Духом предъявить 

Божьи притязания: "Верни их назад".  

Если он вас поразил и вы заболели, то мы имеем право перед Богом 

приводить законы Божьи в безотлагательное действие: "Его ранами 

Как в нас действует закон Жизни? 
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мы исцелились" (I Пет. 2:24). Аминь. "Верни его назад! Отпусти его! 

Ты держишь его при смерти, а мы предъявляем на него притязания. 

Верни его".  

Вот, это и есть принудительное взыскание — восстановить, 

вернуть в естественное состояние. Мужчина болеет, ребенок болеет, 

женщина болеет (понимаете?) —они в неестественном состоянии. Тогда 

мы имеем право предъявлять свои притязания. Даже не то, что 

наши притязания, эти притязания – наши потому, что Бог дал их 

нам: "Его ранами мы были исцелены. Он был изъязвлен за грех наш. Его 

ранами мы были исцелены" (Ис. 53:4-5). Теперь мы имеем право 

применить этот закон в безотлагательном порядке. А Законодатель, 

Сам Святой Дух, Поверенный Бога — Он здесь и следит за тем, 

чтобы все так и было исполнено. Аминь.  

Так вот, Он может выполнять это только тогда, когда вы 

позволяете Ему выполнять. Понимаете? Вы должны в это верить. 

Существует закон. Везде есть свой закон. 

Знаете, у рыбы есть закон. Рыба не тонет в воде, и в ней заложен 

закон. Если она просто расслабится (а тот закон будет в ней), она может 

опуститься на самое дно моря — и с ней ничего не случится, не 

разрушится ни одна клеточка. А попробуйте вы так сделать! В вас нет 

такого закона. Вы не сможете этого сделать, а рыба сможет. Она 

выпускает из себя воздух таким образом, что она может... Ее никак не 

разорвет. Она так создана. Она это знает. И она может применить этот 

закон и опуститься на самое дно моря, а потом опять подняться.  

Во Христе был закон. Этот закон находится в человеке. Можете 

похоронить его в самой глубокой могиле или в самом глубоком море, 

или в самых глубинах ада — существует закон Духа Божьего, 

Который все равно воскресит его (I Кор. 15:35-58). 

У птицы есть закон. Так вот, ее тело является материальным. Она 

привязана к земле, садится на землю. Но в ней есть закон: когда она 

расправляет крылья, она может сразу улететь из поля зрения. Это 

противоречит науке. Ученые утверждают, что она привязана к земле, ее 

должно удерживать притяжение. Но она может пренебречь 

притяжением, взять и оторваться от него и взлететь ввысь, потому что 

она должна привести в действие находящийся в ней закон. И она 

устроена обладать этим законом.  

И в нас тоже есть закон, закон Жизни. Вам только нужно... Вы 

созданы и рождены, и помещены сюда в Тело Христово как сыны и 

дочери Божьи (I Кор. 12:13). Вы не обязаны поддакивать дьяволу. У 

нас есть закон — это закон Святого Духа. Знаете, вам нужно только 

уметь расслабиться и отдаться Богу. Вы все бьетесь и бьетесь 
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(видите?), а так ничего не получится. Просто расслабьтесь и 

позвольте Богу, вот и все. Если бы рыба сказала: "Подожди-ка, я 

хорошенько вдохну, вберу в себя немножко кислорода и посмотрю, 

смогу я опуститься или нет", — нет, её разорвёт. Птица скажет: 

"Посмотрим, насколько быстро я смогу разбежаться, и, может быть, я 

взлечу". Нет, она не взлетит, она упадет. Понимаете? Она должна 

знать, как контролировать, как закон может контролировать её. То 

же самое и с нами. Важно не то, что мы боремся и тужимся, и 

торопимся, говоря: "О-о, если я не получу того, если я не получу сего". 

Не в этом дело. Главное — знать, что в вас находится закон Жизни, и 

вы просто не тужитесь, а даете Богу свободу. Тогда Он ведет вас к 

исцелению, к крещению Духом и ко всему, что Он обещал. Любое 

сделанное Им утверждение — ваше, когда вы расслабляетесь и не 

мешаете Богу… Вот так и надо делать. Просто гоните сатану 

взашей, пусть улетучатся все сомнения и остальное, тогда Бог 

поднимет вас (Иак. 1:6-8). Бог установил, чтобы все Его законы 

служили Ему (как естественные, так и духовные), действуя согласно 

Его Слову, не взирая на обстоятельства. Я это просто обожаю! У 

меня тут есть об этом место Писания. Да. Бог приводит в действие все 

Свои законы. Только подумайте. Пусть это хорошенько сейчас 

усвоится, потому что через несколько минут мы приступим к служению 

исцеления. Понимаете? Бог привел в действие все Свои законы, и 

они должны исполняться согласно Его Собственному Слову. Вы это 

понимаете? Видите? Его Слово. Его законы должны действовать 

согласно Его Слову. Он повелел солнцу. Он повелел луне. Он повелел 

земле. Он повелел природе. И все они в полном согласии, и все законы 

исполняются в гармонии с изреченным Божьим Словом. А закон 

Жизни, который в нас, тоже приведет нас к воскресению. 

Обязательно! Иначе и быть не может.  

Вот почему закон Жизни, который был во Христе... Когда было 

изречено Слово и сказано: "Я не дам Святому Моему увидеть тление, и 

не оставлю души Его в аду" (Пс. 15:9-10), — никакие сроки, никакие 

бесы, абсолютно ничто не смогло бы задержать Христа в могиле, чтобы 

Его тело начало гнить, потому что закон Божий исполняет Слово. И 

закон Божий Святым Духом исполняет любое обетование, не взирая 

на обстоятельства.  

Иов сказал: "Даже если подкожные черви разрушат мое тело, я все 

равно во плоти моей увижу Бога" (Иов 19:25-26). 

Невзирая на то, какие мы незначительные, какие мы 

опустившиеся, какие мы нечистые, какие мы нечестивые, какие мы 

больные, какие мы пораженные — закон Божьего Духа по Его 
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Слову заставляет слушаться Его, ставит вопрос ребром, говорит: 

"А ну-ка отдавай назад!" Аминь. О-о, если бы мы только задумались 

об этом на минутку! Заставляет, не взирая на условия. Какое бы ни 

было условие, закон Божьего Слова заставляет условие 

подстраиваться под Его Слово. Понимаете? Обязательно.                 

Неважно, не взирая на обстоятельства, вы когда-нибудь должны 

встретиться с Богом. Вы обязательно к Нему придете. Вы 

обязательно с Ним встретитесь. Он изрек Слово и установил с этим 

Словом закон. А закон — это Его Собственный закон, за ним стоит 

Его Собственная Жизнь. Вот почему Он поклялся Самим Собою — 

ведь нет никого более великого. Понимаете? Он должен был дать 

клятву, потому что любой завет должен быть подтвержден клятвой. А 

для этого Он мог поступить только так: поклясться Самим Собою и 

Самому стать клятвой, когда Бог стал человеком и был клятвой, Сам 

сделался клятвой (Быт. 22:15-18; Евр. 6:13-20). И Своей же смертью, 

погребением и воскресением Он доказал, что Его законы верны. Сказал: 

"Разрушьте это здание. Я в три дня воздвигну его" (Ин. 2:19-21). "Я"—

личное местоимение. "Я в три дня воздвигну его, Я возведу его. 

Разрушьте его и увидите, что произойдет", —потому что Он знал закон 

Божий, Он знал, что это означало. Он знал, что он должен 

действовать согласно Слову. Он знал, что Слово Божье было изречено 

через пророка, и было сказано: "Я не дам Святому Моему увидеть 

тление" (Деян. 2:26-27). Это решило дело. Этого хватило. Значит, закон 

Божий должен действовать по этому Слову. Через минутку мы 

подойдем к очень важной мысли. Понимаете? Ведь закон Божьего 

Слова, закон Божий—при Его Слове. Так вот, если суд выносит 

решение: "Это - такое-то преступление, в наказание сделать то-то", —

хорошо, таково решение суда, а закон суда приводит судебное 

решение в исполнение. Бог нечто изрекает, и это закон, а Святой 

Дух находится здесь, чтобы приводить этот закон в исполнение 

(аминь) для верующего. Нужно быть к этому предназначенным, и это 

может только верующий. Нужно иметь "жетон" верующего. [1]                                        

И по этому закону должны жить христиане. Дело не в том, что 

мы сами исполняем, но в том, что Он соделал для нас. Христос уже 

был принесен в жертву, а не будет принесен; уже принесен. Это 

законченный результат. Он жил, умер, воскрес, восшел на небеса, 

вернулся в виде Святого Духа (Ин. 16:12-13). Так что для Бога это 

завершенный труд. Христос, не зная греха, стал моим грехом, чтобы 

я мог встать на Его место, Он занял мое место (II Кор. 5:21). Я был в 

Нем на Голгофе, когда Он умер (Рим. 6:6). Там я должен с Ним 

умереть, чтобы жить. Потому что закон греха и смерти — в теле, 
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нужно умереть, чтобы примириться с Ним (Ин. 12:24-25; Рим. 7:18-

25).                                                                                                             

Второзаконие – это греческое слово, которое означает "два закона". У 

Бога есть два закона. Один из них — это закон смерти: для 

непослушных Слову Его. Мы находим, что когда Ева не послушалась 

Слова Его, это принесло смерть. Это один из Его законов: "В день, в 

который вкусишь от него — умрешь" (Быт. 2:15-17). И потом, у Него 

есть еще один закон — это закон Жизни для послушных, если не 

будешь такого делать... Ведь, соблюдая Слово Его — будешь жить 

(Прит. 1:33; Ин. 8:51; 5:24). На мой взгляд, это сводится к двум 

действиям: или это исполнение Слова Его, или непослушание Слову 

Его. Один из этих законов был дан на горе Синай (Исх. 19:16-25; 20:1-

21). Это закон смерти. Другой закон был дан на горе Голгофа, где 

чрез Христа Иисуса был дарован закон Жизни (Ин. 19:17-42). У Него 

также есть два завета. [2]                                                                                          

И это то, что есть у Бога – два разных закона. Один из них — это закон 

смерти, а другой — это закон Жизни. У Бога два закона. Следовать за 

Ним и служить Ему, и поклоняться Ему — это Жизнь; отвергнуть 

Это — смерть. У Бога есть два закона.                                                     

Так вот, один из этих законов стал известен миру на Горе Синай (Исх. 

20:1-17). Бог дал закон Моисею и Израилю. Не то, чтобы закон мог им 

помочь, но закон только указывал им на то, что они были 

грешниками (Рим. 7:7-17). До того времени они не знали, чем был грех, 

пока не получили закона. Не может быть закона без наказания. Без 

наказания закон — не закон. Итак, поэтому: "Преступление закона — 

это грех, а возмездие за грех — смерть" (Рим. 6:23). Итак, поэтому, до 

того, как Бог установил им закон, им не вменялось в вину никакое 

преступление. Если нет закона, который говорит, что ты не можешь 

ехать больше двадцати миль в час, тогда ты можешь ехать больше 

двадцати миль в час. Но если есть закон, который говорит, что ты не 

можешь этого делать, тогда есть закон, и следом за ним наказание. 

Теперь, смерть, закон смерти, на горе Синай были даны заповеди, 

которые говорили человеку, что он — грешник. Преступив Божий 

закон, он умирал (Иез. 18:20). Но в законе нет никакого спасения. 

Это был только полицейский, который мог посадить тебя в тюрьму; и у 

него не было того, что могло выпустить тебя оттуда.  

Но тогда Он дал другой закон, это было на горе Голгофе (Ин. 

19:17-30), где грех был зачтен в Иисусе Христе, и там был уплачен 

этот штраф (Ис 53:5-6; II Кор. 5:18-19). Не законом, "но благодатью 

вы спасены" (Еф. 2:8-9), благодатью Божьей, по предопределению и 

Божьему предузнанию вашего существа. [3] 
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У христиан, у церкви, к которой я обращаюсь сегодня утром, 

этот закон Божий в сердце вашем (Евр. 8:10-13; 10:15-18). Вы не 

имеете желания грешить (Евр. 10:1-2). Это вот здесь, внутри. Вы 

желаете идеально исполнять закон Божий. Неважно, что бы это ни 

было, вы хотите быть такими, как... Если Богу нужен половик у 

дверей, и Он хочет, чтобы вы были этим половиком, вы так счастливы 

быть им. Неважно, чем бы это ни было, вам хочется быть половиком. 

Понимаете? Чего бы Бог от вас не хотел, вы хотите это исполнять, 

потому что это Бог. Вот где находится настоящая, подлинная, 

истинная любовь к Богу (Рим. 5:5). [4]                                                        

Однажды я был в небольшом городке в Арканзасе. Там у них 

ужасная сегрегация. Я был в маленькой церкви, и полицейский помогал 

мне входить и выходить. Я выходил из церкви и услышал, как кто-то 

взывал: "Милость, милость." 

Я подумал: "Откуда это исходит?" 

Я посмотрел влево. С одной стороны стоял негр, на расстоянии от 

белых. У него была старая кепка, кричал: "Милость, милость." 

Что-то поразило меня: "Этот человек хочет поговорить со мной." 

Я сказал полицейскому: "Я хочу пойти и встретиться с этим 

человеком." 

Он сказал: "О, мистер Бранхам, вы не можете идти туда; у вас 

начнутся проблемы в Арканзасе. Мы просто не можем позволить вам 

это." 

Я сказал: "Но Святой Дух побуждает меня идти." 

Он сказал: "Что ж, брат Бранхам, вы начнёте расовое восстание. Все 

эти белые люди ждут вашей молитвы, а вы идёте туда к тому 

цветному..." 

Я сказал: "Ничего не могу поделать с вашими законами. Я следую 

закону, и это – закон Духа." 

Он сказал: "Идите к тому человеку." 

Я просто отодвинулся от него и пошёл туда. Я услышал, как его 

жена сказала: "Ободрись, дорогой, парсон идёт." 

Я подошёл туда; сказал: "Здравствуйте". 

Он вот так вытянул руки. Он спросил: "Это ты, парсон Бранхам?" 

Я ответил: "Так точно, это я." 

Он положил руки мне на лицо. Сказал: "Ты моложе, чем я думал", - 

слепой. "У тебя есть минутка, хочу тебе кое-что рассказать?" 

Я сказал: "Да, брат. У меня достаточно времени, чтобы выслушать 

тебя." 

Он сказал: "Я – христианин с детства. Моя пожилая мама, умершая 

много лет назад..." Добавил: "Я уже несколько лет слепой. У меня на 
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глазах катаракта. Доктор сказал, что он не может удалить её. Катаракта 

обволокла зрительный нерв, и он не может удалить её. Я никогда в 

жизни не слышал о тебе, парсон Бранхам. Но примерно в 9 часов вечера 

я лёг спать, во сне к моей кровати подошла моя пожилая матушка. Она 

сказала: 'Дорогой, вставай, одевайся и поезжай в город, называемый 

Камден. Пусть брат Бранхам помолится за тебя; ты получишь своё 

зрение.'" 

Он говорит: "Ты веришь этому, брат Бранхам?" 

Я сказал: "Я всем сердцем верю этому." 

Он сказал: "Моя пожилая мама никогда в жизни не лгала мне. Я 

поднялся и оделся. Моя жена помогла мне добраться до автовокзала. 

Мы попали в аудиторию, и нам сказали, что ты здесь. Мы пришли сюда 

и стоим", - а дождь льёт как из ведра. 

Я взглянул на него. Обнял его и сказал: "Господь Бог, я не знаю, но 

каким-то образом он уверен. И я уверен, что ты позволил его пожилой 

матери прийти к нему во сне, чтобы сказать, что он получит своё зрение. 

И он настолько уверен, что получит своё зрение, Господь Бог, пусть это 

произойдёт сейчас." Как только я сказал это, он заморгал глазами. 

Он сказал: "Спасибо, Господь." 

Я спросил: "Дядюшка, ты можешь видеть?" 

Он ответил: "Конечно, я могу видеть. Я знал, что буду видеть." 

Его жена спросила: "Дорогой, ты действительно можешь видеть?" 

Ответил: "Конечно, видишь ту красную машину, стоящую там? 

Конечно, я могу видеть." 

Отовсюду послышались крики, люди прославляли Бога. Что это 

было? Он был уверен, что Бог проговорил к нему в том сне. А если Бог 

даёт уверенность через сон, насколько больше Он даёт уверенность 

посредством Своего Слова? Будьте уверены. Держитесь этого. Бог 

исполнит это. [5] 

Если бы на это не было закона силы воскресения, то сыны и дочери 

Божьи сотворили бы себе здесь землю и жили бы на ней своей жизнью. 

Вы имеете в себе Силу, чтобы сделать это. Если вы имеете в себе 

тень Силы Божьей, то вы имеете Силу, чтобы сделать это. Бог — 

всемогущий. Понимаете, что я говорю? Сила, которая в вас, будет 

творить. Вы могли бы проговорить землю к существованию, идти и 

жить на ней. Аллилуйя! Вот вам, пожалуйста. Вот какая Сила 

находится сейчас в Церкви, но это управляется законом (Еф. 3:20-

21). А этот закон — не соблюдение кучи заповедей. Это закон веры. 

Иисус сказал: "Все возможно тем, кто верит" (Мк. 11:22-24). И если 

вы можете верить этому, во что бы Бог ни повел вашу душу верить, 

это — ваше. Каждое место, на которое верою могут ступить стопы 
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ног ваших (Нав. 1:3), Бог дает это вам. Аминь! Это — ваше, вы 

владеете этим, если найдете ключ к этому закону веры, который 

откроет это вам. Понимаете, что я говорю? Та Сила управляется… 

Если вы – сын Божий, дочь Божия, это никогда не оставит вас. Это с 

вами все время. Ваша вера отходит от Этого, но Это все равно рядом. 

Аллилуйя!  

Когда вы спасены, Бог дает вам веру подняться от мерзости земной. 

Ваша вера побеждает мирские вещи (I Ин. 5:4-5). Что есть ваша вера? 

Ваша вера в то действие, которое Бог совершил в вас, чтобы 

сделать вас сыном Божьим. Вы прекращаете лгать, прекращаете 

красть, прекращаете пить, потому что ваша вера возносит вас над 

этим. Аминь. Если вы не делаете этого, то вы не имеете веры. "И верою 

вы спасены, а это через благодать" (Еф. 2:8-9). Насколько 

освободится ваша вера, столько вы можете иметь Силы, потому что 

в вас обитает Сила, чтобы сотворить небеса и землю. Бог обитает в 

вас, и вы – сыны и дочери Божьи. Аминь! Вот вам, пожалуйста. Но 

это ваша вера. Иисус сказал: "По вере твоей да будет тебе. Если можешь 

верить, все возможно. Истинно говорю вам, если вы скажете этой горе: 

'Сдвинься', и не усомнитесь, но будете верить тому, что вы сказали" (Мк. 

11:22-23).  

Тогда какими людьми должны быть мы, имея веру в этого 

великого искупляющего Христа, Который живет в нас, в эту битую 

Скалу, Которая никогда не оставляет Церковь? "Я с вами всегда, даже 

до конца мира", постоянное Присутствие великого потока спасения и 

Силы, Которая излилась с Голгофы в Церковь, постоянное 

Присутствие живого Бога, большая струя, битая Скала, Которая 

сопровождает нас на нашем пути. [6] 
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